

Prolongará la Fed las garantías de liquidez hasta abril de 2009 (El Financiero 03/12/08)

Prolongará la Fed las garantías de liquidez hasta abril de 2009 (El Financiero 03/12/08)(Agencias) Miércoles, 3 de diciembre de 2008 La Reserva Federal (Fed) estadounidense anunció que prolongará por tres meses, hasta el 30 de abril de 2009, tres programas temporarios destinados a garantizar liquidez a los mercados financieros. Se trata de su programa extendiendo el acceso al financiamiento con tasas de descuento, su plan de licitaciones de refinanciamiento semanal y un mecanismo de ayuda a los fondos monetarios. En tanto, el presidente del banco de la Reserva Federal de Filadelfia, Charles Plosser, afirmó que no tomaba en serio la amenaza de deflación que preocupa a muchos en Estados Unidos. "El fuerte descenso de los precios del petróleo ocasionó recientemente una baja del índice de precios al consumo, lo que ha llevado a algunos comentaristas a insinuar que Estados Unidos estaría amenazado por una deflación prolongada, como la que ocurrió en la Gran Depresión o en Japón (en los noventa). Yo no creo que esta amenaza sea grave", sostuvo Plosser en un discurso que pronunció en Rochester, en el estado de Nueva York. Añadió que "no estamos cerca de una deflación prolongada. Las bajas recientes son simplemente el reflejo de las alzas que hemos visto antes en el año. "Dado que las previsiones de inflación permanecerán inalteradas, estas bajas de los precios de la energía no deberían llevar a una deflación prolongada." La Fed enfrentará decisiones difíciles a medida que las tasas de interés bajen más, incluso sobre cuánta flexibilización cuantitativa funcionaría, dijo. "En las próximas semanas, meses y años habrá muchos temas que tendremos que tratar para llevar adelante la política monetaria", comentó Plosser a los periodistas tras haber pronunciado su discurso.